



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

**DECLARA**

Su beneplácito y reconocimiento por el 30° Aniversario del Rotary Club de Junín Sur, que se celebrará el día 8/3/2019

ROCIO S. GIACCONE  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires



## FUNDAMENTOS

En estos 30 años de vida, el Rotary Club de Junín Sur, ha logrado construir un lazo muy resistente con la comunidad; han realizado cantidades de actividades y formaciones muy importantes para ciudad, como ejemplo algunas de este último año fueron: V Aniversario de la Juventud; entrega de juguetes en distintas instituciones; donación de pintura para la Escuela 34; trabajos en las plazas cuadrantes Noroeste, reacondicionamiento de juegos en la plaza integradora, entre otros.

Estas acciones vienen de la mano de una historia de agrupación mundial.

Por más de 110 años, los socios de Rotary han emprendido obras para abordar los problemas más acuciantes de la humanidad.

Siendo un movimiento de base, Rotary une a 1,2 millones de socios en una organización de alcance internacional. Rotary nace con la visión de un hombre, Paul Harris, abogado de Chicago quien fundó el Club Rotario de Chicago un 23 de febrero de 1905. Su propósito fue formar un círculo de profesionales dedicados a diversos campos con miras a propiciar el intercambio de ideas, lazos de amistad y retribuir a sus comunidades.

Los socios de Rotary no solo han sido testigos de los grandes acontecimientos mundiales sino que han sido parte de la historia contemporánea. Son tres rasgos fundamentales los que moldean la fisonomía de nuestra institución. Somos una organización verdaderamente internacional: apenas 16 años después de su fundación, Rotary contaba con clubes en todos los continentes. En la actualidad los rotarios trabajan unidos en todos los países para dar solución a los problemas más acuciantes del mundo.

Nuestra dedicación al servicio es permanente, y no nos amilanos antes grandes sueños y metas ambiciosas. En 1979, lanzamos nuestra campaña contra la polio con un proyecto para vacunar a seis millones de niños en Filipinas. Hoy en día, la polio es endémica en solo tres países, en comparación con 125 en 1988.



EXPTE. D- 620 /19-20



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.



ROCIO S. GIACCONE  
Diputada  
H.C. Diputados Pcia. Bs. As.